Ce que tout le monde doit savoir sur les étudiants Trans'Alp !!!

Giulia est Lucie





lucie

Lucie est une française de 16ans elle est plutôt solaire , impulsive et

sympathique. Elle habite à Verdun dans la Meuse , elle a une sœur qui est

majeur et aussi un chien . Son pays préféré est la France mais elle trouve

que l'Italie est un très beau pays également. Elle a fait Trans'Alp pour la

beauté de la langue , pour visiter l'Italie et pour améliorer son niveau

d'italien . Trans'Alp est une expérience très importante pour elle car elle

est très heureuse de partir en Italie ,pour découvrir la culture, elle est

très heureuse d'avoir rencontré les correspondantes italiennes qui sont très gentil .

Les élèves de la classe 208 de la section LVB italien du Lycée MARGUERITE ont reçu 6 correspondantes italiennes qui restent en France pour 4 semaines avec le projet Trans'Alp .ils ont pu leur poser des questions sur leur vie en Italie , leur caractère , leur famille ou encore leur expérience Trans'Alp . Une élève de cette classe nous a raconté l'expérience de Lucie une Française et de Giulia une Italienne .

giulia

Giulia est une italienne de 18ans elle est solaire, têtue , en quelque sorte la maman du groupe ,ses surnoms sont Giu , Giulietta , giugiu . Elle habite dans la région de la Campanie plus

précisément à Caserta, elle a une sœur et deux frères elle a aussi un chien. Son pays préféré est l'Italie, elle a fait Tran'Alp pour améliorer son niveau enFrançais, elle connait les bases mais c'est difficile de parler Français. Ce qui l'a surprise en France c'est que nous sommes moins tactiles que les italiens.

Cette rencontre fut très intéressante pour les élèves du lycée Margueritte.